



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$900 1ER MES

INICIAR SESIÓN

MIS NOTICIAS

VIDA | CIENCIA EDUCACIÓN VIAJAR MEDIO AMBIENTE MUJERES RELIGIÓN MASCOTAS



Convocan a jóvenes de América Latina para actuar por la biodiversidad

El mundo ha perdido el 68% de su vida silvestre desde 1970. **FOTO:** Pablo Mejía/ WWF

El 3 de septiembre del 2021 se llevará a cabo la tercera reunión del Open-ended Working Group.

RELACIONADOS: JÓVENES | BIODIVERSIDAD | ONU AMBIENTE

Sr

REDACCIÓN
MEDIOAMBIENTE

18 de agosto 2021, 02:30 P. M.



De no tomarse las medidas necesarias para frenar la continua pérdida de la biodiversidad, **el planeta no logrará alcanzar los Objetivos de Desarrollo Sostenible**

relacionados con el medio ambiente para el 2030, lo que hará de la tierra un lugar insostenible para la humanidad.

(Le puede interesar: [Una lucha verde que les costó la vida](#)).

Para ello, del próximo 23 de agosto al 3 de septiembre del 2021 y de manera virtual, se llevará a cabo la tercera reunión del Open-ended Working Group (OEWG-3), una iniciativa del Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA) en la que



Colombia será el país anfitrión. El evento impulsará a los Gobiernos a que adopten medidas urgentes para detener la pérdida de biodiversidad en el mundo.

Temas relacionados

EDITORIAL AGO 15

Ante la crisis climática



MEDIOAMBIENTE MAY 21

Día Internacional de la Biodiversidad: ¿cómo afecta su reducción?



Reciba noticias de EL TIEMPO desde Google News

(Le puede interesar: [Hay un 69% de probabilidad de que se desarrolle el Fenómeno de La Niña](#))

Según recientes resultados brindados por la Plataforma Intergubernamental de Biodiversidad y Servicios Ecosistémicos (IPBES), el 75% de la superficie terrestre ha sido alterada significativamente, el 66% del área oceánica está experimentando impactos acumulativos crecientes y más del 85% de los humedales han desaparecido.

Este contexto ha llevado al mundo a perder el 68% de su vida silvestre desde 1970, en donde regiones como Latinoamérica presentan los mayores indicadores de pérdida de biodiversidad, con una reducción del 94% entre 21,000 poblaciones de sus mamíferos, aves, peces, reptiles y anfibios.

“En definitiva, la naturaleza está siendo transformada y destruida a una gran velocidad, ante esto algunas naciones han optado por la conservación de áreas protegidas en zonas remotas, sin embargo, esto no ha sido suficiente. En la actualidad es necesario transformar los patrones de producción y consumo de alimentos, reducir los desechos, detener los motores del cambio de uso de suelo y que los límites del planeta sean quienes sustenten las decisiones políticas y económicas”, aseguró Sofia Ramirez, encargada del área de Global Connections del Colegio Hacienda Los Alcaparros.

La próxima reunión OEWG-3, será precisamente un lugar de encuentro para debatir y trabajar en beneficio del desarrollo sostenible. Durante el evento se preparará el borrador del



documento Global Biodiversity Framework (GBF), el cual posteriormente será presentado en la Conferencia de Biodiversidad de la ONU a finales de año en Kunming, China, y finalmente se aprobará durante la 15ª Reunión de la Conferencia de las Partes (COP15).

El documento supone la propuesta para un marco de biodiversidad global en donde se recomienda la protección del 30% de la biodiversidad marina y terrestre para 2030, además el texto plantea medidas que buscan reducir en los próximos 10 años la desaparición de más de un millón de especies en el mundo.

[\(Lea: Hallan una nueva especie de rana en Colombia\)](#)

De la mano del grupo regional de jóvenes de Latinoamérica y el Caribe (GRULAC Junior), este año la reunión OEWG-3 está convocando a los jóvenes de Latinoamérica para que participen activamente en la revisión del borrador del documento GBF, aportando nuevas propuestas que hagan posible el cuidado de la biodiversidad de la tierra.

“Esta será una oportunidad para que las nuevas generaciones hagan sentir su voz, para que se empoderen y formen parte de las medidas y acciones que se llevan a cabo en el marco de conferencias de las Naciones Unidas relacionadas con el medio ambiente.

Todavía estamos a tiempo de luchar por lo que nos queda y de recuperar lo que hemos perdido, esta es una tarea que no depende únicamente de los mayores sino también de los jóvenes, actualmente ellos representan un papel fundamental como elementos activos del cambio social”, añadió Fernando Casas, fundador de GRULAC Junior.

Al encuentro se están convocando jóvenes entre 16 y 34 años de todo el mundo y estarán participando 15 por región, donde se espera contar con la presencia de colombianos. Para mayor información ingrese a: www.grulacjunior.org/es/unep-youth-assembly/

Otras noticias de Medioambiente

Por el clima extremo, América Latina está sufriendo escasez de agua:
OMM

